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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2015～2016 

  RI 会長ﾃｰﾏ 

 

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ 

「世界へのプレゼントになろう」 Ｋ．Ｒ．ラビンドラン 

「地域を知り地域に奉仕を」  小曽戸健治 

 副会長 駒形忠晴   幹事 本島佳明   副幹事 中野勇夫 

2015～2016 第 2672 回 28.6.28 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス http://www.kuzuurc.com/  メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp 

 

・フレスコ画家  大野彩(みさお)先生 

 ・保科純一郎様 (7 月入会予定) 

 

今年度最後の例会になりました。今思いますと本当にあっという間の一年間でした。 

振り返りますと、就任早々の７月にガバナー公式訪問それも夜間訪問との事で何から段取りしてい

いものか非常に苦慮しました。しかし、皆様の多大なる協力を頂いて準備が整い、公式訪問が無事に

行われました。クラブの最大の事業を早々に終えて、多少気持ちに余裕が出来たのかと思います。 

6 月 11 日の 55 周年事業も皆様のご協力を頂いて無事終える事が出来ました。会員皆様の気持ちが

一つになって初めて大きな事業が出来たのかと感謝申し上げます。 

年度初めに本年度の重要課題を７つ上げました。 

会員増強及び退会防止では、２名の退会と２名増強と増減なしとなりました。目標とした純増１名は

残念ながらかないませんでした。各会員皆様のより一層のご協力をお願いしたいと思います。 

例会プログラムの充実では、須藤委員長のお付き合いの広さで、各団体より多数のゲスト卓話が出

来たのかと思います。また、クラブ内の卓話でもロータリー月間のテーマに因んだ卓話や歴代の職業

奉仕委員長の内容ある卓話を頂き非常に充実していたのではないかと思います。 

ＳＡＡの永井委員長の巧みなお話とスムーズな進行で会場の雰囲気も非常

に良かったと思います。 

青少年奉仕では、青藍泰斗高等学校ＩＡＣとの合同例会の開催、足尾植樹奉

仕活動への参加、ＩＡＣ年次大会への参加、社会人ＲＹＬAでは、昨年度に引

き続き２名の参加を得ました。選出して頂いた須藤さん、大嶋さん有難うございました。 

ロータリー財団への協力では、目標額年次寄付１５０ドルの達成とベネファクター１名の達成をク

リヤー出来ました。また、今年度も補助金事業の申請をし、承認を頂き実施出来ました。地域に貢献

出来たと思います。 

米山記念奨学会への協力では、目標額を大幅に超える会員１人当たり 25,000 円超の金額を達成出来

会 長 挨 拶 

お 客 様 紹 介 
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ました。齋藤ロータリー財団委員長、新田米山記念奨学会委員長のご努力に感謝するとともに、会員

皆様のご協力に感謝申し上げます。 

田沼ロータリークラブとの交流では、合同ゴルフコンペに参加者２８名、合同夜間例会に３７名と

多数の参加者を得ました、懇親会では大変盛り上がりより一層の親睦がはかれたと思います。 

55 周年事業では、記念コンサート、記念式典、懇親会と吉澤浅一委員長、谷副委員長、斎藤委員を

中心に各会員の協力を頂き、クラブの存在を地域に発信出来たかと思います。特に、時期的に練習期

間がない中でコンサートをお願いし、快く受けて頂いた青藍泰斗高等学校吹奏楽部の皆様には心より

感謝申し上げます。また、最大の記念品の出来上がりは今年の秋になると思いますが、大変楽しみに

しています。 

会員皆様の多大なるご協力に感謝すると共に、本島幹事・中野副幹事にはパートナーとして大変お

世話になりました。駒形年度のスムーズな船出と葛生ロータリークラブの益々のご発展をご祈念申し

上げ、退任の挨拶とさせて頂きます。一年間有難うございました 

 

誕生祝 関口文雄会員 

 

小曽戸年度最終例会、幹事報告は、有りませんが 1 年間ありがとうございました。大変でしたが小曽

戸会長と 1年楽しくやらさせて頂けて感謝しています。 

それには、関塚さんの応援が何よりも嬉しく思いました。今後ともよろしくお願いいたします。また、

中野幹事にも引き続き応援宜しくお願いします。 

それでは、また来週から宜しくお願いします。 

 

 

駒形副会長   ・6/13 会長・幹事会に出席してきました。 

中野副幹事   ・ロータリーレートし 106 円です。 

 

 1. 平成 28 年 7 月度プログラム承認の件   別紙プログラムの通り承認された。 

2. 次年度年間行事計画並びに年間特別休会の件  別紙の通り承認された。 

3. 年間行事予定表承認の件  別紙の通り承認された。 

4. 婦人バレーボール協賛の件 

春季大会・秋季大会の 2大会を各 2万円協賛することで承認された。 

第 11 回ロータリークラブ会長杯 春季大会日程   7 月 26、27、28 日（火～木）  

5. ガバナー補佐訪問について 

    ・7 月 12 日（火）第 2例会に訪問。(就任挨拶) 

卓 話 

会 員 表 彰 

幹 事 挨 拶 

各 委 員 会 報 告 

フレスコ画家  大野彩(みさお)先生 

6 月 28 日 理事役員会報告 
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    ・9 月 20 日（火）ガバナー補佐公式訪問 

      クラブ協議会リハーサルは実施しない。 

当日の運営がスムーズに進むよう事前打ち合わせの時間とする。 

6. 秋の自然に親しむ会について 

    ・本年度は紙すき体験を行う。 

    ・飛駒和紙会館で行い、5グループ（A～E班）に分けて行う。 

    ・葛生 RC は E班担当、日時は 11 月 21 日（月）児童数は 52 名 

 上記の内容説明の上承認された。 

7. その他 

   ① 新入会員（保科 純一郎君）入会の件   7 月 5 日入会で承認された。 

② 第 29 回くずう原人まつり協賛の件 

例年通り１０万円の協賛金で拠出することで承認された。 

③ インターアクトクラブ協賛金覚書について ・覚書の内容を確認した。 

④ 規定審議会報告の件  クラブ定款・細則については今後協議する。 

 
 
 
 
 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

35 名 21 名 2 名 1 名 94.3％ 

本日の欠席者 大島 須藤会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/21 0 名 0 名 100％(例会場変更のため) 

            
        

小曽戸健治君 

１年間大変お世話になりました。中身の大変濃い経験をさせていただきました。

皆様のご協力に感謝いたします。駒形年度が素晴らしい年になりますように！ 

大野先生、保科さん ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

妻の誕生日に素敵な花を頂きました。有難うございました。 

21 日の家族観劇会、大変お世話になりました。 

篠崎委員長・土屋副委員長 ご苦労様でした。 

駒形忠晴君 

フレスコ壁画家 大野彩(みさお)先生をお招きして…。 

行政センター壁画 よろしくお願い致します。 

小曽戸会長、本島幹事 一年間おつかれさまでした。 

いろいろとお世話になりました。ありがとうございます。 

本島佳明君 

家族観劇会 とても楽しかったです。篠崎委員長ご苦労様でした。 

1 年間の幹事、今日で最後になりました。皆様のご協力本当にありがとうございま

した。これからも御指導宜しくお願い致します。 

ニコニコＢＯＸ報告 岩 崎 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

岩 崎 委 員 長 
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中野勇夫君 
小曽戸会長、本島幹事、いよいよ最後の例会となりました。気分はいかがですか？ 

とりあえず、お疲れ様でした。これからも、よろしくお願いします。 

奥山國之君 
小曽戸会長、本島幹事、1 年間ご苦労様でした。加えて、55 周年事業が重なり、

ストレスもたまったと思います。ここに、お二人に心より敬意を表します。 

横塚信也君 
小曽戸会長、本島幹事、ご苦労様でした。 

一年間大変お世話になりありがとうございました。 

田澤秀文君 
小曽戸健治君、本島佳明君、一年間御苦労様でした。それぞれに会長幹事の経験

を活かして葛生クラブ活性化のため、今後共、ガンバッテ下さいネ。 

坪内 馨君 小曽戸会長、本島幹事 一年間おつかれ様でした。ありがとうございました。 

吉澤慎太郎君 
先日の家族観劇会ではたいへんお世話になりまし。熱海五郎一座は大いに笑い、

ガーデン・カフェは美味でした。ありがとうございました。 

福島秀治君 曽戸会長、本島幹事、一年間大変お世話になりました。お疲れさまでした。 

吉澤浅一君 
55 周年記念式典、記念コンサート、懇親会、皆様のご協力のおかげで無事に終了

することができました。ありがとうございました。 

酒庭和一君 小曽戸会長、本島幹事、1年間ご苦労様でした。 

谷 和文君 
小曽戸会長、本島幹事 一年間お疲れ様でした。 

また、五十五周年記念 素晴らしかったです。 

八下田幸三君 
小曽戸会長におかれては、卓越した統率力、強い責任感そして高尚な会長挨拶に

感服いたしました。 

関口文雄君 誕生祝を頂きましてありがとうございました。 

片柳克敏君 
小曽戸会長 たのしい 1年間のしめくくりです。 

本島幹事 手堅い運営御苦労さまでした。素晴らしい 1年間です。 

若田部貴君 小曽戸会長、本島幹事 1 年間おつかれさまでした。 

齋藤孝之君 
小曽戸会長、本島幹事、最終例会おめでとうございます。 

1 年間お疲れ様でした。来年もがんばりましょう。 

篠崎三智雄君 
小曽戸会長、本島幹事、おつかれさまでした。 

また、皆様には家族観劇会、家族食事会でお世話になりました。 

土屋 登君 小曽戸会長、本島幹事、一年間ありがとうございました。 

齊藤 茂君 
小曽戸会長、本島幹事 1 年間お疲れ様でした。お陰様で、私も無事 1 年が過ぎま

した。駒形新会長、中野新幹事、1年間宜しくお願い致します。 

伊藤正俊君 
先週の家族例会、大変楽しみました。ありがとうございます。また、小曽戸会長、

駒形副会長、中野副幹事、国際大会のお土産ありがとうございます。 

川上卓也君 小曽戸会長、本島幹事 お疲れ様でした。 

奥澤松利君 
小曽戸会長、本島幹事 1 年間お疲れ様でした。 

楽しい例会ありがとうございました。 

岩崎昇一郎君 小曽戸会長、本島幹事、1年間ご苦労様でした。おつかれ様です。 

会報委員会 委員長 片柳克敏  副委員長 若田部貴  委員 江田幸司 

 
    


